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月  日：令和４年７月 27 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ             遠藤久委員長 

開会点鐘                 寺澤会長 

斉  唱：奉仕の理想          

お客様の紹介               寺澤会長 

会長報告                            寺澤会長   

本日はありません  

幹事報告               北島正典幹事 

●ＲＬＩ（ロータリーリーダーシップ研究会）パートⅠ開催 

日時：9 月 21 日（水）9：20～17：00 

 会場：会議するなら「新橋貸会議室」 

今後クラブの中心的な役割を果たされる方向け

の研修ですが、ロータリアンの方なら入会歴の長

短を問わず、どなたでもご参加いただけます。 

 参加申込は 9/9 まで。詳細は掲示板に掲載 

ニコニコＢＯＸ         岡田親睦活動委員長 

●寺澤会長 納涼家族例会が中止となり通常例会

になりました。食事の手配などSAA委員会を始め、

各委員会にはご面倒をお掛け致しますが宜しくお

願い致します。 

●北島正典幹事 酷暑とコロナ禍で体調をくずし

やすい昨今ですが、元気に会員の皆様と例会で会え

る事に幸せを感じております。皆様くれぐれも御自

愛下さい。 

●岡田会員 納涼家族例会を楽しみにしていただ

きましたが、コロナ拡大により中止となり、皆様に 

 

はご面倒をおかけいたします。ご協力ありがとうご

ざいます。 

＊ニコニコ BOX 合計 20,000 円 累計 253,000 円 

出席報告            杉田出席奨励委員 

７月２７日 在籍４０名中 出席２６名 

閉会点鐘                  寺澤会長 

 

 

副会長               山崎義晴 

副会長とは、会長不在時にクラブ

の例会・理事会等において議長を務

めることとなっております。今年度

の寺澤会長は、国立市内の佐藤建材

で幹部社員を長く務めており、健康

的・体力的にも充実しているので、私の出ることは

無いと思っています。会長テーマ｢親睦と奉仕！み

んなの力で｣の力になれるように協力をしていきま

す。よろしくお願いいたします。 

クラブ管理運営理事         遠藤直孝 

寺澤会長の掲げるクラブテーマ“親

睦と奉仕！みんなの力で”を実践する

ことを念頭に置き、スムーズなクラブ

運営が出来るよう努めます。事業計画 

として、各委員会の事業計画に助言を

しクラブを管理運営する。コロナ禍が激しくなって

おります。クラブ運営も難しい状況になるとは思い

ますけど、皆様の足を引っぱらないようにして努め

て参ります。よろしくお願いいたします。 
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SAA 委員長            遠藤 久 

 コロナに振り回されてきた今だか

らこそ、例会の大切さを実感してい

ます。快適な環境づくりを心掛けて

皆さんが充実した例会を送れるよう

に努めて参りたいと思います。 

週一度の生活の習慣の一つで、皆さんの元気な顔を

見てまた１週間頑張ろうと思える、大事な例会だと

思っています。また安心して任せられる委員会メン

バーなので、一年間助け合いながら頑張っていきた

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

親睦活動委員長          岡田みどり 

 会員同士の親睦を深めるため、親

睦活動委員が協力して活動します。 

本年度はコロナ禍が続いており計画

も変わってきていますけれど、皆様

のご協力で何とか乗り越えていけれ

ばと思います。寺澤会長のテーマ「親睦と奉仕！み

んなの力で」を実践していくよう、委員みんなで協

力して頑張ってまいります。どうぞよろしくお願い

いたします。 

出席奨励委員長           三田幸子 

 寺澤会長が提言する今年度のクラ

ブテーマ「親睦と奉仕！みんなの力

で」を実践する為に多くの会員の積極

的な奉仕活動への参加が不可欠です。 

 特に今年は、コロナで緩んだ気持ち

を初心に戻して、ロータリーは出席する事が基本。

出席無くしてロータリー無しです。出席する事が大

事、欠席する時は必ず連絡しメイキャップをして頂

き、出席率 100％を目指して、委員会として例会へ

の出席を奨励する活動を展開して行きます。ベテラ

ンの委員の方と活動します。コロナ７波が騒がれて

いますが、皆様健康に気を付けて出席してください。 

クラブ会報委員長          木島常明 

 今年度のテーマの達成に向けての

一助となるように、クラブの活動状

況、地区の状況などを幅広く記載し、

「みんなに楽しく読んで貰える会報」

作りを目指して参ります。事業計画と

して、楽しく、読みやすい紙面作りを心掛ける。ク

ラブの活発な活動内容を、写真を多用し正確な資料

として残す。多くの会員の寄稿を仰ぎ、親近感を持

てる紙面作りを目指します。クラブ外のことにも目

を拡げ、状況紹介に努める。ロータリー情報を多く

載せる。委員の輪番担当制として、充実した紙面づ

くりを心掛けて参ります。 

プログラム委員長           川向輝樹 

 国立市にかかわる方々の卓話を考

えております。事業計画では、まず会

員卓話として新会員の卓話の実施。９

月終りから、オリンピックに関わる

方・一橋大学に関わる方・国立市副市

長などにお願いをしています。その他にも委員会と

して、お願いをしていきたいと思っています。 

奉仕プロジェクト理事        小澤谷守 

 通常の例会ができると思って方針

を立てましたが、第７波がきてすでに

職業奉仕委員会の活動が中止になっ

ています。予定したお土産だけは後日

お配りする予定です。その他の委員会

も、今後企画をしても中止になるだろうと思われま

すが、会長・幹事とよく相談をしながら、その時の

状況を見極めて取り組んで参りたいと思います。一

年間皆さんのご協力をいただきたいと思います。 

国際奉仕委員長            小川 誠 

ロシアによるウクライナ侵攻によっ

て、全世界で経済的・人的被害が増大

しています。ロータリーの目標である

世界平和の推進、貧困の撲滅、感染症

への対応を中心に活動してゆきます。

事業計画として、ポリオ撲滅への対応・疾病のない

世界・すべての子供が読み書きできる社会の実現・

みんなが安全な水が使えるようにする、やさしさ・

希望・愛・平和を勝ちとるように活動してゆく為の

一助として、年数回卓上募金をお願いしていく予定

ですので、ご協力をお願いします。 

青少年奉仕委員長           小松正典 

 ここ数年新型コロナウイルスの影

響で計画の見通しが立たないことも

多く、できることが限られております

が、この様な状況下で寺澤会長の掲げ

るクラブテーマである「親睦と奉仕！

みんなの力で」に繋がる奉仕活動をして参りたいと

思っております。事業計画として、第三中学校の生

徒と交換留学生との交流会は教育委員会と話し合

いをしていけたらと思います。小学生へのランドセ

ルカバーの配布の継続。その他の企画も新しく考え

たいと思います。皆様のお力添えを一年間よろしく

お願いいたします。 


